

Weinauktion 386 25. November 2017 / November 25th 2017

Korrekturen und Ergänzungen / list of amendments

Lot-Nr. 129	OHK
Lot-Nr. 215	kldef
Lot-Nr. 369	Schätzung 360-480
Lot-Nr. 433	nicht OC
Lot-Nr. 551	nicht OC
Lot-Nr. 619	2x 6er OHK
Lot-Nr. 1079	OHK
Lot-Nr. 1090	sind 12 3/8 Flaschen, Schätzung 240-420
Lot-Nr. 1092	sind 12 3/8 Flaschen, Schätzung 240-420
Lot-Nr. 1093	sind 12 3/8 Flaschen, Schätzung 240-420
Lot-Nr. 1094	sind 12 3/8 Flaschen, Schätzung 240-420
Lot-Nr. 1272	ganz leichter Rinner / very slightly leaking
Lot-Nr. 1468	2013 gekauft / was purchased in 2013
Lot-Nr. 1583	fehlt

Wenn keine schriftlichen Gebote vorhanden sind, beginnt der Ausruf in der Regel ca. 10 – 20% unter dem unteren Schätzpreis!

Bitte senden Sie uns Ihre Gebote bis spätestens Donnerstagabend, 23. November 24h00. Wir können so Fehler vermeiden. Sie erhalten eine Bestätigung Ihrer Gebote per e-Mail. Bei zwei gleich hohen Geboten wird derjenige Bieter bevorzugt, dessen Gebot zuerst bei uns eingetroffen ist.

If we have no absentee bids, then bidding generally starts 10 – 20% below the lower estimate.

Please send your absentee bids by Thursday 23rd November midnight. This will ensure that there are no misunderstandings and all bidders who have entered their bids by this deadline will receive a confirmation by e-mail.

In case two bidders bid the same amount, the bidder whose bid was received first will be preferred.